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APÓS pausas as obras foram retomadas e Theatro deve reabrir 

Theatro D. Pedro dever ser reaberto em julho
Após quatro anos em obras, cerca de R$ 5 milhões deverão ser gastos até o fim do processo

Câmara Municipal 
aprova projeto de 
lei sobre prevenção 
de acidentes com 
motociclistas

DANIEL XAVIER

Quinta-feira, 21 de março de 2024

ATA DA 24ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos treze dias do mês de março do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e dezessete minutos, o Ve-
reador Octavio Sampaio, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes di-
zeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Segundo Secretário, o Vereador Do-
mingos Protetor que realizasse a leitura 
da ata e do expediente. Realizada a leitu-
ra da ata anterior esta retou aprovada. 
EXPEDIENTE: Indicação Legislativa nº: 
0979/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Indicações nº: 0963 à 0974 e 0977/2024. 
Terminada a leitura do Expediente o Ve-
reador Domingos Protetor solicitou à in-
versão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou a ORDEM 
DO DIA: Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 0890/2022 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Ronaldo Ramos.  Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
2960/2023 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 14 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Eduar-
do do Blog. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 2960/2023 do 
Vereador Marcelo Chitão. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog. Co-
locado em 1ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 2727/2023 do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 
14 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Eduardo do Blog. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5791/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em discussão e votação única a Indi-
cação Legislativa nº: 5475/2023 do Ve-
reador Junior Paixão. A Indicação foi 
aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência  do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio e do Vereador Gil Magno. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 0675, 0676 e 0717/2024 do Ve-
reador Júnior Coruja; 0702/2024 da Ve-
readora Júlia Casamasso; 0704/2024 do 
Vereador Gil Magno; 0709 e 0710/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz; 0715, 0720 e 
0721/2024 do Vereador Junior Paixão; 
0768, 0770 e 0771/2024 do Vereador 
Hingo Hammes; 0802, 0803 e 0804/2024 
do Vereador Marcelo Chitão; 1196, 1197 
e 1199/2023 do Vereador Fred Procópio; 
4340, 4341 e 4354/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor. Às Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Termi-
nada a ORDEM DO DIA o Senhor Presi-
dente, passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER DO 

SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou da decisão no colegiado 
com desembargador, que foi muito ruim 
para a cidade de Petrópolis e para o 
usuário de transporte público. Disse que 
a população mais uma vez saiu perdendo 
pois a empresa pensou somente nela ao 
recorrer a decisão, e em nenhum momen-
to pensou no povo que é responsável 
pelo lucro que obtém. Parabenizou mais 
uma vez o Juiz  Jorge Martins e a Promo-
tora do Ministério Público Vanessa Katz, 
pois de fato eles conhecem cada canto de 
nossa cidade e sabem da necessidade do 
povo. Falou que temos que respeitar a 
decisão do desembargador. Fez um ape-
lo para que o mesmo desembargador re-
veja a decisão, pois essa empresa está 
fazendo mal a população. Disse que tem 
ônibus vazando óleo, documentos atrasa-
dos, com lataria toda solta, partes dos 
ônibus que estão perigosas. Disse que os 
donos das empresas precisam rever o 
que estão fazendo com o povo e seus 
funcionários, pois estão colocando todos 
em risco. Perguntou ao Presidente da Cp-
trans Thiago Damasceno se está sendo 
feito a fiscalização dos ônibus, e onde 
está a regulamentação do moto táxi. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PODE-
MOS – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou que 
a Guarda Municipal é um patrimônio de 
Petrópolis, são pessoas competentes e 
que fazem um trabalho maravilhoso pela 
cidade. Disse que este ano de dois mil e 
vinte e quatro a Guarda completará cem 
anos e até agora não foi informado sobre 
nenhum evento em comemoração aos 
cem anos da Guarda Municipal. Ressal-
tou que fez uma proposta no ano passado 
de ser feito na cidade a Páscoa Imperial, 
e só foi feito uma vez na época do Bernar-
do Rossi. Disse que Petrópolis é uma ci-
dade turística. Perguntou ao Prefeito e a 
Secretária responsável por eventos da 
cidade, porque não foi feito nada na Pás-
coa para atrair mais turistas e apreciarem 
nossa cidade. Ressaltou sobre o caos 
que está na saúde da nossa cidade. Infor-
mou que está recebendo reclamações de 
falta de medicamentos no município. Dis-
se que não podemos ficar mais quatro 
anos da forma como estamos pois temos 
tudo para dar uma guinada de trezentos e 
sessenta graus e mudar a situação que 
hoje se encontra o Município de Petrópo-
lis. Falou que comparando outros municí-
pios com Petrópolis, de acordo com nos-
sa renda per capta, vários estão anos luz 
a frente de nossa cidade. Disse ser uma 
vergonha o que encontramos hoje na 
nossa cidade e a situação que a popula-
ção se encontra. Concluiu falando que o 
Governo do Estado investiu muito na ci-
dade pois a obra da Coronel Veiga foi to-
talmente reconstruida, a Batata Frita Ja-
mes com uma obra gigantesca, o Túnel 
Extravasor que está sendo feito. Falou 
que quando o Governo do Estado quis 
fazer a parceria com a prefeitura, não foi 
aceito. Ressaltou que numa situação 
como essa que a cidade enfrentou é ne-
cessário abraçar todo mundo e buscar 
recursos, más a prefeitura virou as costas 

e quis bancar tudo sozinha. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Dr. Mauro Peralta assumiu a Presidencia. 
3) JÚLIA CASAMASSO, LÍDER DO 
PSOL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
que durante o mês de março será incluído 
aos Projetos o que vai ao encontro a de-
manda das mulheres da cidade, buscan-
do aprovar as leis de intenção que melho-
re a vida das mulheres e mães, para dar 
melhores condições para as mulheres 
provedoras de seus lares. Relembrou so-
bre o curso que está sendo feito esta se-
mana para as mulheres de nossa cidade. 
Ressaltou que as mulheres além de viver 
todas as opressões, são as que pagam 
mais impostos no sistema patriarcal e ca-
pitalista, desde o imposto de renda até o 
imposto sobre consumo pois existe uma 
taxa rosa que encarece os produtos feitos 
para as mulheres. Falou que a intenção é 
sempre fazer políticas publicas que deso-
nerem as mulheres e deem melhores 
condições da vida em sociedade, princi-
palmente das mulheres que são mães, 
das mulheres que são provedoras de 
seus lares e dar valor ao trabalho de cui-
dados que é exercido pelas mulheres. 
Concluiu falando sobre o transporte públi-
co, pois se paga uma das maiores taxas 
de transporte, tendo um dos piores servi-
ços. Disse que dia primeiro de março 
aconteceu uma manifestação na Rua 
Benjamim Constant. Falou que ontem 
aconteceu outra manifestação no início 
do Morin, também com moradores indig-
nados. Informou que os moradores estão 
organizando um abaixo assinado para ser 
enviado ao Ministério Público, para tentar 
resolver a situação do transporte público. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Domingos Protetor assu-
miu a Presidencia.3) DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Iniciou falando que os res-
ponsáveis para retirar os ônibus é a CP-
Trans, pois se os ônibus causam risco a 
população, e se não fazem são omissões. 
Disse que se tem muito lixo pela cidade, a 
responsável é a COMDEP que é da pre-
feitura. Perguntou sobre a Lei que foi feita 
por ele para colocar a idade dos ônibus 
atrás, para que a população tenha mais 
informações. Disse que o prefeito tem 
que ser um síndico. Pediu ao Vereador 
Gil Magno, que é Presidente da Comis-
são de Finanças, que coloque as contas 
do prefeito para serem votadas, para não 
seja necessário fazer um mandato de se-
gurança contra a comissão de finanças. 
Disse que deseja fazer uma Comissão 
Parlamentar, tendo apoio de cinco Verea-
dores, para chamar o Adílson funcionário 
da COMDEP, para saber se tem algo de 
errado nos contratos. Falou que na Rua 
da Imperatriz tem paralelepipidos preci-
sando ser colocados no lugar. Disse que 
a Águas do Imperador ia fazer um curso 
de calceteiro e nada foi feito. Falou o Go-
verno Federal vai dar vinte e cinco anos 
para a CONCER, uma empresa que pre-
judica a nossa cidade. Disse que está 
Vereador pois gosta de ajudar a cidade 
onde nasceu. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 

e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas e qua-
renta e cinco minutos declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Vere-
adores para a próxima sessão, que ocor-
rerá em quatorze de março de dois mil e 
vinte e quatro, ás dezesseis horas. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 25ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos quatorze dias do mês de março do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas, o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a na-
ção cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção 
de Deus e em nome do povo de Petrópo-
lis damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretário, 
o Vereador Domingos Protetor que reali-
zasse a leitura da ata e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior esta 
retou aprovada. EXPEDIENTE: GP Di-
versos nº: 164/2024 (CMP 1015/2024); 
GP Diversos nº: 163/2024 (CMP 
1016/2024); GP Diversos nº: 165/2024 
(CMP 1017/2024); Projeto de Lei nº: 
1019/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Requerimento de Informação nº: 0992, 
0993 e 0994/2024 do Vereador Eduardo 
do Blog; Requerimento de Informação nº: 
0995/2024 do Vereador Fred Procópio; 
Indicação Legislativa nº: 0991/2024 do 
Vereador Júnior Paixão; Indicações nº: 
0980 à 0982, 0985 à 0989, 0998 à 1001, 
1004, 1005, 1010 à 1013 e 1018/2024. 
Terminada a leitura do Expediente o Ve-
reador Domingos Protetor solicitou à in-
versão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou a ORDEM 
DO DIA: Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 3478/2022 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Gil Magno e da Ve-
readora Júlia Casamasso. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 3582/2023 do Vereador Júnior Coruja. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Gil 
Magno e da Vereadora Júlia Casamasso. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 4671/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência da 
Vereadora Júlia Casamasso e do Verea-
dor Júnior Coruja. Colocado em discus-
são e votação única a Emenda Modificati-
va nº: 4837/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão. A Emenda foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog e do Vereador Ro-
naldo Ramos. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 3178/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog e do 
Vereador Júnior Coruja. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 

de Inclusão nº: 1023/2024 da Vereadora 
Júlia Casamasso. O Requerimento foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Gil Magno, do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 4045/2023 da Verea-
dora Júlia Casamasso. O Projeto foi apro-
vado com 07 votos. Registre-se que o 
Vereador Hingo Hammes se absteve-se 
do voto. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Júnior Coruja, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 5121/2023 do Verea-
dor Hingo Hammes. A Indicação foi apro-
vada com 10 votos.  Registre-se a au-
sência do Vereador Dr. Mauro Peralta, 
do Vereador Dudu, do Vereador Gil Mag-
no, do Vereador Júnior Coruja, e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0703, 0738 e 0800/2024 do Vereador 
Marcelo Chitão; 0718, 0723 e 0730/2024 
do Vereador Junior Paixão; 0722, 0724 e 
0761/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
0769/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
0906 e 0920/2024 da Vereadora Júlia 
Casamasso; 0911, 0961 e 0962/2024 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 0946, 0947 e 
0948/2024 do Vereador Gil Magno; 
0958/2024 do Vereador Ronaldo Ramos; 
1200, 1201 e 1202/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 4342, 4343 e 4344/2023 
do Vereador Domingos Protetor. Às Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
15 votos. Terminada a ORDEM DO DIA 
o Senhor Presidente, passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Contou 
sobre o vídeo que havia postado de dois 
mil e vinte e um, onde parou um ônibus 
na blitz. Falou que precisou solicitar ao 
Sargento Rossi pra parar ônibus e o pri-
meiro que foi parado estava com docu-
mentação atrasada. Disse que não é 
advogado do prefeito Rubens Bomtem-
po, porém informou que a verdade é que 
o prefeito é trabalhador e está correndo 
atrás para fazer a troca dos ônibus. Fa-
lou que estão querendo descredibilizar o 
seu trabalho e do prefeito. Afirmou que 
com a ajuda do prefeito na segunda feira 
começará a obra de quase cinco milhões 
no Colégio Luiz Carlos Soares. Disse que 
a única rua da Lagoinha sem asfalto será 
afastada. Falou que a questão do ônibus 
no bairro não é culpa dos vereadores, 
pois a justiça tirou o ônibus. Contou que 
as lixeiras do bairro estão sendo quebra-
das para prejudicar o trabalho do verea-
dor. Ressaltou que existem cabo eleitoral 
do Leandro Azevedo que estão tentado 
queimar o filme dos vereadores. Afirmou 
que trabalhou com Leandro e sabe que 
ele é um cara do bem. Informou que rece-
beu uma mensagem de uma moça ata-
cando o vereador. Contou que ele não 
esteve presente na manifestação na Pa-
dre Feijó, e explicou que não esteve pre-

sente pois essa manifestação se tratava 
de uma questão política para o atingir 
juntamente com o prefeito. Disse que 
essa manifestação não teve construção 
nenhuma em benefício a população. Con-
tou um breve testemunho de sua vida. 
Falou que saiu do alto do morro e pegava 
chuchu no mato para vender na quitanda 
do senhor Sérgio para ter o dinheiro da 
merenda. Falou que não teve pais ricos, 
que a mãe sempre trabalhou com costu-
ra. Disse que aos quatorze anos come-
çou a trabalhar na Jacostura Comércio e 
Industria de máquinas em frente ao Sho-
pping na Rua Teresa, que é hoje o Centro 
Administrativo da Prefeitura, e ganhava 
dois salários mínimos e ajudava em casa. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PODE-
MOS – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Comen-
tou a respeito da saída do Coronel Gil 
kempers da Defesa Civil. Disse que o Co-
ronel é um amigo desde a época do go-
verno interino, que fez um grande traba-
lho e continuou no governo do Prefeito 
Rubens Bomtempo. Falou que na tragé-
dia ele foi exemplar tanto que foi chama-
do em outras cidades para participar e 
ajudar e dar sua experiência nessas ca-
tástrofes. Deixou seu pesar com a saída 
do Coronel Gil Kempers, e dizer que Pe-
trópolis perde muito. Disse que o Coronel 
que assumiu o Coronel Simão é uma pes-
soa muito boa, competente, pessoa de 
caráter libado, que o Coronel Simão vol-
tou para o lugar que ele conhece. Comen-
tou o que governo Bomtempo fez com 
Coronel Simão, um profissional de alto 
gabarito jogou ele primeiro numa função 
que não fazia nada no gabinete, depois 
jogou ele na Secretaria de Esporte, de-
pois botou ele para tampar buraco que 
até hoje ninguém fez nada naquela Se-
cretaria de Desenvolvimento Econômi-
co. Disse que o Coronel Simão está na 
Defesa Civil lugar que ele conhece que 
ele entende. Deixou um grande abraço 
ao Coronel Simão desejou a ele boa sor-
te na Defesa Civil, dizer que vossa exce-
lência pode contar com esse Vereador 
aqui. Disse que não está batendo no 
prefeito pelo amor de Deus que está fa-
zendo críticas construtivas para que as 
coisas melhorem se não melhorar nessa 
gestão que melhora na próxima mas 
aqui não tem ninguém batendo em nin-
guém aqui a gente tem feito é críticas 
construtivas porque a população de Pe-
trópolis merece o melhor. Falou que po-
pulação de Petrópolis merece uma Pre-
feitura atuante em todas as áreas é isso 
que a gente faz aqui cobrar porque o que 
a gente pode fazer porque a gente não 
tem a caneta. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas e qua-
renta e cinco minutos declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Vere-
adores para a próxima sessão, que ocor-
rerá em quatorze de março de dois mil e 
vinte e quatro, ás dezesseis horas. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 21/03/2024

Daniel Xavier – estagiário

No Dia Universal do 
Teatro (21/03), o principal 
equipamento público de 
Petrópolis para as artes cê-
nicas segue fechado. Pas-
sados mais de quatro anos, 
o Theatro Dom Pedro ain-
da não teve a reforma con-
cluída. Com paralisações 
no meio do caminho, o dis-
trato entre a Prefeitura e a 
antiga empreiteira, e con-
tratação de uma nova em-
presa para dar continuida-
de ao serviço, a expectativa 
é de que a reinauguração 
ocorra em julho deste ano. 
Retomando a obra em no-
vembro de 2023, é estima-
do que o imóvel e o anexo 
estejam completamente 
renovados após 240 dias 
corridos. Cerca de R$ 5 mi-
lhões deverão ter sido inje-
tados na revitalização até o 
fim do processo.

A medição mais recen-
te, feita quando a Studio G 
ainda estava à frente, mos-
trava que só 25% da obra 
tinha sido feita. O Portal 
da Transparência da Pre-
feitura mostra que foram 
gastos R$ 576.931,56 com 
a antiga empreiteira para 
realização da reforma. 
Porém, a pintura, imper-
meabilização, cobertura, 
revestimento e instalação 
do ar condicionado no 
anexo do Theatro ficaram 
pendentes. Enquanto que 
no prédio principal, faltou 
concluir o revestimento, as 
instalações elétricas, insta-
lação do ar condicionado, 
além da cobertura, imper-
meabilização e pintura. 

Segundo disse o pre-
feito Rubens Bomtempo 
pelas redes sociais, para 
garantir que a obra do te-
atro seja finalizada ainda 
em 2024, o Instituto Mu-

nicipal de Cultura fez um 
pedido de recursos à de-
putada federal Jandira Fe-
ghali, que no início deste 
ano, destinou R$ 1 milhão 
para a reforma a partir de 
uma emenda parlamentar. 

“A gente conseguiu 
ampliar o escopo [da obra]. 
Vamos fazer a reforma do 
teatro e do anexo, e entre-
gar novas salas de dança 
e de música, inclusive. O 
restauro aqui do teatro 
também vai ser contem-
plado pela emenda”, disse 
a secretária de Obras, Vyr-
na Jacomo, também pelas 
redes sociais à época do 
anúncio.

A Engeprat Engenha-
ria e Serviços Ltda, em-
presa que assumiu a re-
vitalização do Theatro, já 
será paga pelo valor global 
de R$ 2.322.890,00 com 
recursos próprios da Pre-
feitura para a execução da 
obra.

Licitação de 
elevador e 
plataforma

A Prefeitura irá rea-
lizar uma licitação nesta 
sexta-feira (22/03) para 
contratação de uma em-
presa para fornecimento, 
instalação e montagem 
de elevador especial para 
cadeira de rodas e plata-
forma para transporte ver-
tical para o Theatro Dom 
Pedro. O valor estimado é 
de R$ 221.073,44. A inicia-
tiva está sendo promovida 
pelo município “de modo 
a atender os requisitos de 
acessibilidade para o local, 
conforme projetos de ar-
quitetura”, segundo dizem 
em documento.

Procurada, a Prefei-
tura não respondeu como 
serão incorporados a cons-

trução de novas salas e a 
instalação do elevador e da 
plataforma, com as obras 
já tendo sido reiniciadas e 
o projeto da revitalização 
do teatro finalizado.

Convênio com 
Ministério é 

renovado

A Prefeitura renovou 
o convênio para revitali-
zação do Theatro mantido 
junto ao Ministério do Tu-
rismo. Calculado em R$ 
1.803.750,00, a vigência 
se estende agora para até 
o dia 30 de junho deste 
ano. Segundo o municí-
pio, os recursos são apor-
tados para a aquisição de 
equipamentos e realização 
de outras intervenções no 
imóvel. Inclusive, a con-
tratação para a instalação 
do elevador e da passare-
la será feita com os recur-
sos disponibilizados pela 

União.
No entanto, o Portal 

da Transparência Federal 
mostra que apenas me-
tade dos recursos foram 
liberados até o momento 
(R$ 901.875,00), e que a 
última liberação feita pela 
Caixa foi em meados de 
2022. Isso ocorre porque 
“o envio das medições es-
tava atrasado por conta da 
antiga empreiteira à frente 
da obra”, conforme disse a 
Prefeitura à época do dis-
trato com a Studio G.

No Portal dos Convê-
nios, mostra que a Prefei-
tura já enviou o documen-
to de rescisão. O Ministério 
do Turismo, por sua vez, 
respondeu ao Diário que 
“a liberação dos recursos 
acontece conforme o anda-
mento da obra” e que “no 
momento, a obra consta 
como paralisada”.

A Caixa Econômica 
Federal não se posicionou.

Com o objetivo de 
conscientizar a popu-
lação sobre a impor-
tância da prevenção de 
acidentes envolvendo 
motociclistas, a Câmara 
Municipal aprovou nes-
sa quarta-feira (20), o 
projeto de lei de autoria 
do presidente da casa 
legislativa, vereador Jú-
nior Coruja que cria a 
Semana Municipal de 
Prevenção de Aciden-
tes com Motociclistas. A 
iniciativa, que passará a 
integrar o calendário ofi-
cial do município, será 
celebrada na primeira 
semana do mês de junho 
de cada ano.

Segundo o texto, du-
rante esse período, o Po-
der Público Municipal, 
com o apoio de entida-
des representativas de 
motociclistas, promove-
rá uma série de ativida-
des educativas voltadas 
para a conscientização 
da população em geral, 
com ênfase nos conduto-
res de motocicletas.

Entre as principais 
ações previstas, estão 
palestras sobre direção 
defensiva, utilização de 
equipamentos obrigató-
rios, manutenção pre-

ventiva de motocicletas 
e noções básicas de pri-
meiros socorros. Além 
disso, campanhas educa-
tivas visando a redução 
do número de acidentes, 
direção responsável e 
conscientização sobre o 
consumo de álcool, dro-
gas e outras substâncias 
prejudiciais também se-
rão realizadas.

A Semana Muni-
cipal de Prevenção de 
Acidentes com Motoci-
clistas contemplará ain-
da passeios de motoci-
cletas, proporcionando 
momentos de integração 
entre os participantes, 
e blitz educativas com a 
distribuição de materiais 
informativos, como fol-
ders e cartazes.

Júnior Coruja res-
salta a importância da 
iniciativa para a segu-
rança no trânsito do 
município. É funda-
mental promover ações 
que contribuam para 
a conscientização dos 
motociclistas e demais 
condutores sobre a im-
portância de respeitar 
as normas de trânsito e 
adotar medidas preven-
tivas para evitar aciden-
tes, afirmou.


